

Gottes Schecks

Bei einem Bankett zu Ehren einiger Prominenter aus Hollywood saß ein erfolgreicher Produzent neben der wohlhabenden Witwe des Direktors einer Filmgesellschaft. Im Lauf der Unterhaltung kam er kurz auf seine christliche Überzeugung zu sprechen.

Verwundert fragte ihn die Tischnachbarin etwas spitz: „Glauben Sie wirklich, dass es einen Gott gibt?“

Der Produzent war etwas überrascht und wusste nicht gleich, wie er ihr antworten sollte. Nach kurzem Überlegen sagte er: „Sie sind doch eine reiche Frau, nicht wahr?“

Sie nickte zustimmend.

„Woher wissen Sie, dass Sie reich sind? Haben Sie allen Ihren Reichtum schon einmal gesehen? Das möchte ich bezweifeln. Aber Sie wissen trotzdem, dass Sie eine wohlhabende Frau sind, weil Sie Schecks mit großen Summen ausstellen können und diese Schecks werden immer eingelöst.“

Dann fügte er hinzu: „Ich habe Gott auch noch nie gesehen. Aber seit Jahren stelle ich Schecks auf seine Verheißungen aus und sie sind immer eingelöst worden. Wenn Sie mich also fragen, ob ich glaube, dass es einen Gott, kann meine Antwort nur lauten: „ja!“